



きらきら

高島市立 高島学園 高島小学校
第1学年 学年だより
第23号
2024年1月16日

まとめの3学期



3学期が始まって1週間がたちます。冬休み中は、宿題のまる付けをいただきありがとうございました。

寒い日が続きますが、子どもたちはとても元気!休み時間にはなかよし広場でなわとびをしたり、けん玉やこま回しをしたりと元気に体を動かしています。また、冬休みの思い出をお話してくれる子もいます。みんな、久しぶりに友達と会えて嬉しそうです。そして私も元気に子どもたちと会えてとても嬉しく、どんな3学期になるだろうとワクワクしています。

4月から積み上げてきたものを大切にしながら、お勉強も遊びも思いっきり楽しんで、1年生最後の学期を楽しんでほしいと思います。



お願い

雪が積もったら、校庭で雪遊びをする予定です。手袋・帽子・ナイロンの上下・長靴のご準備をお願いします。登下校時に寒い日もあります。黄色い帽子でなく防寒用の帽子で登校させていただいても結構です。



新しいお友だちが増えました!

3学期から1年生に2人のお友だちが増えました。

さん

さん

みんなでたのしいおもいでをいっぱいつくろうね!

